
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

七五三 

晩秋のおたより  

朝夕の寒気が身にしみるころとなりましたが、いかがお過ごしでしょうか。 

お風邪など召されていませんでしょうか。 

先月は、お祭り・庭木剪定・今治シティマラソン・校区球技大会・済美高校修学旅行 

の添乗（本業です！）と忙しくさせていただきました。地元久谷地区のお祭りは、例年子 

供による獅子舞を行っています。８月終わりからお祭り当日まで２０回以上の練習を行 

います。 

しかし、今年は３年ぶりの実施や少子化による練習不足のため、大人獅子（83・85才）

の演舞となりました。～これはこれで見応えありました～ 

校区球技大会（ソフトボール）も僅か４チームのエントリーでした。（ちょっと寂しい） 

 様々な制約が緩和されていく中での各行事ですが、早く以前の様に戻ることを願います。 

先月よりインボイス制度と併せて社内のシステムを更新しています。お客様にはご不 

便ご迷惑をお掛けしますことをお詫びいたします。 

 

 

 

 

令和 5 年 11 月 1 日       

㈱日本交通社 
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